
Basket  in  carrozzina,  Judo  Paralimpico,  Blind  Tennis  e  Para
Badmington gli sport protagonisti della terza giornata della Terza
Settimana dello Sport Paralimpico e dell’Inclusione a Pineto
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In collegamento l’atleta e ambasciatrice dello sport paralimpico Assunta Lenante

 

*******

 

 

PINETO. Basket in carrozzina, Judo Paralimpico, Blind Tennis e Para Badmington sono state queste le discipline sportive
protagoniste al Pala Filiani di Pineto della terza giornata della terza Settimana dello Sport Paralimpico e dell’Inclusione, a
cura dell’Amministrazione Comunale con vari partner e in collaborazione con il CIP Abruzzo e che terminerà il 4 marzo 2023.
Questa mattina, dopo i saluti del Sindaco Robert Verrocchio agli studenti dell’IC Giovanni XXIII di Pineto presenti tra il
pubblico, sono stati presentati gli sport con tecnici e atleti presenti. Ad aprire la mattinata l’Amicacci Giulianova, tra le realtà
più prestigiose a livello nazionale per questa disciplina: la squadra ha proposto una breve dimostrazione e l’allenatore Carlo
Di Giusto e il vice Gemì Ozcan hanno risposto alle domande degli studenti. C’è stato poi un collegamento con Assunta
Legnante, tra le migliori interpreti del getto del peso a livello internazionale, la quale ha raccontato la sua storia sportiva e i
successi ottenuti da non vedente. Alla presenza anche dell’Assessore Vincenzo Fiorà è stato presentato il Blind Tennis con
la Federazione Italiana Sport Paralimpici per Ipovedenti e Ciechi. A dare dimostrazione di questo sport gli atleti Gianluca
Cappiello, Giancarlo Berganti e Tonino Daga, accompagnati dai tecnici Alessandro Vitti e Gregorio Fornì. Il Para
Badmington è stato presentato dal tecnico della FIB Carmine Iacovella e dall’atleta Giuseppe Maurizio. Presente anche il
maestro di tennis federale, il pinetese Silvestro Di Berardino. A concludere la mattinata, presentata dalla giornalista
Evelina  Frisa,  gli  atleti  del  Judo  Paralimpico  FISPIC,  Fabian  Amalfi  e  Matilde  Lauria,  quest’ultima  ha  partecipato  alle
paralimpiadi di Tokyo e si è raccontata ai presenti facendo leva su come lo sport l’abbia resa felice e l’abbia aiutata a vivere
appieno nonostante la cecità e la sordità. Con loro il tecnico Silvio Tavoletta. Durante la mattinata è intervenuto anche il
Presidente del CIP Abruzzo, Mauro Sciulli il quale ha messo in risalto l’importanza di questa manifestazione per le sue
finalità.

 

La Settimana dello Sport Paralimpico e dell’inclusione è patrocinata e supportata dalla Asl di Teramo, dal Consiglio Regionale
d’Abruzzo, dalla Provincia di Teramo, dal Coni, dall’Asd Antares, dall’INAIL, dal Team Go Fast, dalla Fondazione Tercas.

           

Stasera alle 21 al Teatro Polifunzionale ci sarà l’iniziativa “Rurabilandia un modello di inclusione, accoglienza e integrazione”
con i ragazzi della fattoria sociale Rurabilandia della ASP n.2 presieduta da Giulia Palestini e con l’ASD Ricciconti allenata
da Fabio Cimini. Si parlerà di calcio paralimpico e sperimentale. Una occasione, tra musica e spettacolo, per conoscere il
modello  portato  avanti  da  questa  preziosa  realtà  del  territorio.  Ad  arricchire  l’iniziativa  la  presenza  Dj  Piemix,
dell’Accademia  Musicale  MakeMusic  di  Antonella  Centorame  con  Valentina  Ruggieri,  il  Maestro  Aldo Rampa  e
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Raffaele Pavone.

 

Domani, 2 marzo 2023, alle 9,45 sempre al Pala Filiani ci sarà l’Associazione Ucraini Sordi – Civica ‘Vidchui’ e saranno
presentati anche il Sitting Volley con la CSEN e il Calcio a 5 con la FISDIR – Asd Bianca Azzurra Pescara. Alle 11,30 nella Sala
Consigliare,  al  piano  terra  del  Palazzo  Polifunzionale,  ci  sarà  la  conferenza  stampa  di  presentazione  del  corso  di
sensibilizzazione sulla Lingua dei Segni promosso dal Comune di Pineto e dall’ENS Teramo. Alle 16 al Teatro Polifunzionale ci
sarà l’iniziativa “Campioni nella vita” con gli atleti della Nazionale di Paraciclismo, introdotti dal coro delle mani bianche (con
l’ASI,  associazione  sordi  italiani),  interverranno  anche  alcuni  ragazzi  dell’Associazione  Abruzzo  Autismo  Onlus  e
l’ambasciatrice del sitting volley Alessandra Vitale. Ci saranno anche altri ospiti come Dario Verzulli,  Presidente di
Autismo Abruzzo Onlus. Alle 20,30 nell’Hotel Parco degli Ulivi la Pro Loco di Pineto e l’Unione Italiana Ciechi e Ipovedenti
Teramo organizzano una Cena al  Buio.  Un gruppo di  camerieri  non vedenti  accompagnerà i  partecipanti  in una sala
completamente oscurata per esplorare in maniera sorprendente gli altri quattro sensi. Il contributo di partecipazione per la
serata di beneficienza è di 30 euro, parte del ricavato verrà devoluto a sostegno dell’Unione Nazionale Ciechi e Ipovedenti.
Per info e prenotazioni: 328.0076989 o 085.9491745.

 

Softball  Slowpitch:  l’Amatoriale  Abruzzo  vola  in  Spagna per  il
torneo europeo Barcellona Cup

È la prima volta di una squadra abruzzese, ai nastri di partenza con un team maschile e uno femminile

C’è un po’ di Abruzzo nel Torneo internazionale Barcellona Cup di Softball Slowpitch, in programma dal 3 al 5 marzo, sui
diamanti di Montjuïc (Barcellona) e Viladecans, in Spagna: 2 campi, 44 partite, 13 squadre per quello che si preannuncia
come il principale torneo europeo di questo inizio stagione 2023.

E per la prima volta l’Amatoriale Abruzzo-Chieti partecipa da protagonista, con ben due formazioni ai nastri di partenza, una
maschile e l’altra femminile, rinforzate per l’occasione con l’innesto di giocatori provenienti da società laziali di slowpitch.

«È la prima volta che l’Abruzzo si presenta ad un torneo internazionale così ambito – commenta il presidente dell’Amatoriale,
Stefano Di Primio -, ma crediamo che la nostra squadra sia pronta ad affrontare sfide importanti, anche alla luce degli ottimi
risultati conseguiti in questi ultimi anni (ricordiamo la vittoria della Lega del Mare, nel 2021). In Spagna i nostri atleti
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giocheranno in due squadre diverse, una maschile e una femminile, ma resteranno separati solo sul campo, poiché una
componente fondamentale della nostra squadra è proprio quella della condivisione e dell’amicizia, ingrediente fondamentale
per andare avanti e ottenere risultati importanti».

Oltre all’Amatoriale Abruzzo, a contendersi il  titolo ci sarà anche un’altra squadra italiana, gli Oaks A1-A14, insieme a
formazioni olandesi, tedesche, inglesi e naturalmente spagnole: Viladecans, Igualada, CBS Gavà, Barcino, Frontliners, Rowdy
Bears e Dutch Lions, Jaguars All Stars, British Storm.

Sitting Volley e Tennis in carrozzina protagoniste della seconda
giornata  della  Terza  Settimana  dello  Sport  Paralimpico  e
dell’Inclusione a  Pineto
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Presentato in conferenza stampa il Tavolo dell’Accessibilità voluto dal Comune con Carrozzine Determinate.
Ricordato il tennista paralimpico recentemente scomparso Andrea Silvestrone

 

*******

 

 

PINETO. Le discipline del Sitting Volley e del Tennis in Carrozzina sono state protagoniste al Pala Filiani di Pineto della
seconda giornata della terza Settimana dello Sport Paralimpico e dell’Inclusione, a cura dell’Amministrazione Comunale con
vari partner e in collaborazione con il CIP Abruzzo e che terminerà il 4 marzo 2023. Dopo i saluti dell’Assessore Vincenzo
Fiorà, gli studenti dell’IC Giovanni XXIII di Pineto, oltre a essere presenti come pubblico, hanno proposto un flash mob con il
progetto Special Olimpics che punta a educare all’inclusione gli studenti attraverso lo sport. A presentare i ragazzi è stata la
professoressa Maria Di Gianvittorio. È stato quindi presentato il Sitting Volley con la Scuola di Pallavolo Fermana di Serie
A. Gli atleti hanno proposto una dimostrazione di questo sport giocando un set 5 contro 5. A parlarne ai ragazzi e a
rispondere alle loro domande, Lorenzo Giacobbi, allenatore e atleta di questa realtà sportiva e l’atleta abruzzese che milita
nella  Fermana  ed  è  nel  giro  della  nazionale,  Giorgio  Canù.  Grazie  a  Alessandro  Congeduti,  fiduciario  e  responsabile
Abruzzo e Molise per il Tennis in Carrozzina, i ragazzi hanno potuto conoscere questa disciplina e vedere da vicino la
carrozzina che viene utilizzata dagli atleti.

Alle 11,30 nella Sala Consigliare del Comune c’è stata la conferenza stampa di presentazione del Tavolo dell’Accessibilità al
quale  stanno lavorando l’amministrazione comunale con l’associazione Carrozzine Determinate.  Si  tratta  di  un tavolo
consultivo che supporterà l’amministrazione al fine di rendere la città più accessibile. Durante questo appuntamento è stato
ricordato  dal  Presidente  di  Carrozzine  Determinate,  Claudio  Ferrante,  Andrea  Silvestrone  il  tennista  paralimpico
abruzzese morto in un recente tragico incidente automobilistico nel quale hanno perso la vita anche due dei suoi tre figli. A
presentare l’iniziativa la giornalista Evelina Frisa.

 

Il Sindaco Verrocchio, dopo aver ricordato i principali appuntamenti della manifestazione in corso e ricordato gli intenti che
la  animano,  ha  sottolineato  l’impegno dell’amministrazione  per  rendere  la  città  più  accessibile:  “Con la  passeggiata
empatica – ha dichiarato – ci siamo esposti. Ho provato imbarazzo per le criticità presenti e la voglia di fare ne è stata
conseguenza.  Abbiamo deciso di  rispondere concretamente,  certo in  poco tempo non si  possono cambiare situazioni
generate in oltre 50 anni, ma è un primo passo. Ringrazio Claudio Ferrante, presidente di Carrozzine Determinate, per il
prezioso supporto e quanti hanno lavorato e lavoreranno per migliorare la nostra Pineto da questo punto di vista.
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“Abbiamo recentemente deliberato in giunta – ha spiegato l’Assessora alla Mobilità del Comune di Pineto, Jessica Martella
– l’attivazione di questo tavolo che si inserisce in un percorso avviato da tempo con Carrozzine Determinate, iniziato con la
passeggiata empatica che abbiamo organizzato qualche tempo fa, dopo la quale abbiamo dato concretezza ai nostri intenti
con varie azioni. Intanto abbiamo voluto il tavolo dell’accessibilità, a breve pubblicheremo un avviso rivolto ai portatori di
interesse e alle associazioni che operano nel sociale, nel mondo della disabilità e dell’inclusione per dare a tutti la possibilità
di partecipare. Si tratta di un organo consultivo che supporterà l’amministrazione per esprimere pareri e suggerire azioni per
rendere accessibili i nostri spazi, per migliorare la mobilità e per portare avanti azioni importanti in questo ambito sia dal
punto di vista politico che sociale e culturale. Saranno coinvolti balneatori, commercianti, albergatori, gli enti del terzo
settore e quanti potranno fare la loro parte per migliorare le cose. Abbiamo inoltre messo a disposizione 50mila euro per
abbattere  alcune  delle  barriere  architettoniche  individuate  durante  la  passeggiata  empatica  e  abbiamo  ottenuto  un
finanziamento per acquistare delle biciclette inclusive che già nella prossima estate potranno essere noleggiate per dare a
tutti la possibilità di vivere appieno il nostro territorio. L’Amministrazione ha anche deciso di regalare all’IC il progetto
Sentinelle  della  Civiltà  per  coinvolgere  e  sensibilizzare  i  più  giovani  su  questi  temi  per  contrastare  ogni  forma  di
discriminazione”.

 

Claudio Ferrante dopo aver ricordato Andrea Silvestrone, sottolineandone l’amore per la vita e la sua forza, ha espresso
parole positive verso l’operato dell’Amministrazione Comunale e il percorso che si sta condividendo: “Pineto può essere
considerata la capitale mondiale della ricchezza della diversità, – ha detto – abbiamo stimolato questa amministrazione su
questi  temi  e  ha  recepito  in  maniera  concreta.  Il  Sindaco  nel  definirsi  imbarazzato  per  le  criticità  presenti  ha  evidenziato
umiltà e lo apprezziamo molto. La disabilità non ha colore politico, ci teniamo a ricordarlo. Possiamo azzerare la disabilità
lavorando sull’accessibilità. Le risorse che questo comune dedica all’abbattimento delle barriere architettoniche sono il
segno di una scelta politica chiara. Sono commosso per questa apertura e mi complimento per questa Settimana dello Sport
Paralimpico  per  tutte  le  tematiche  su  cui  tiene  alta  l’attenzione.  Quanto  al  progetto  ‘Sentinelle  della  Civiltà’  che
l’Amministrazione ha donato all’IC Giovanni XXIII, ne siamo orgogliosi e presto chiederemo un incontro alla dirigente per
poter attuare questo importante percorso pedagogico che getta le basi per una educazione alla diversità e alla tolleranza,
contribuendo a formare una sensibilità che possa contrastare ogni forma di discriminazione . Sarà così possibile coinvolgere
gli studenti su questi temi e agire in maniera lungimirante”.

 

Sono intervenuti alla conferenza stampa, portando anche un breve contributo: l’assessora alle Politiche Sociali,  Marta
Illuminati; la presidente della CPO di Pineto, Anna D’Amario; il Presidente FIPAV Abruzzo, Fabio Di Camillo; la delegata
FINP  e  membro  di  giunta  del  CIP,  Elvia  Rega;  Mariangela  Cilli,  segretaria  di  Carrozzine  Determinate;  Enzo  Caffarelli,
pinetese e componente di questa associazione; Giacobbi e Canù del Sitting Volley e Congeduti del tennis in carrozzina.
Presente anche Biagio Iezzi, presidente dell’associazione pinetese commercianti.

 

Stasera alle 21, nel Teatro Polifunzionale, ci sarà lo spettacolo “Fuori Posto” a cura dell’Associazione Culturale Bon Ton.
Durante lo spettacolo, a ingresso libero, attraverso la musica, la danza e dei reading, saranno raccontate storie di Fuori
Posto.  Tra le  tematiche trattate:  l’omosessualità,  il  bullismo,  l’ageismo,  il  body shaming,  la  differenza razziale,  il  tutto per
difendere il messaggio del rispetto delle diversità.

 

La Settimana dello Sport Paralimpico e dell’inclusione è patrocinata e supportata dalla Asl di Teramo, dal Consiglio Regionale
d’Abruzzo, dalla Provincia di Teramo, dal Coni, dall’Asd Antares, dall’INAIL, dal Team Go Fast, dalla Fondazione Tercas.

           

Domani, mercoledì primo marzo 2023, alle 9,45 al Pala Filiani saranno presentate quattro discipline sportive: il Basket in
Carrozzina con l’Amicacci Giulianova; il Judo Paralimpico con la FISPIC; il Blind Tennis Paralimpico con la Federazione Italiana
Sport Paralimpici per Ipovedenti e Ciechi (FISPIC) e il Para Badminton con la Federazione Italiana Badminton. In collegamento
inoltre  ci  sarà  Assunta Legnante  atleta  del  Sitting  Volley  ambasciatrice  dello  sport  paralimpico.  Alle  21  al  Teatro
Polifunzionale ci sarà l’iniziativa “Rurabilandia un modello di inclusione, accoglienza e integrazione” con i ragazzi della



fattoria sociale Rurabilandia della ASP n.2 presieduta da Giulia Palestini e con l’ASD Ricciconti allenata da Fabio Cimini. Si
parlerà di calcio paralimpico e sperimentale. Una occasione, tra musica e spettacolo, per conoscere il modello portato avanti
da questa preziosa realtà del territorio. Ad arricchire l’iniziativa la presenza Dj Piemix, dell’Accademia Musicale MakeMusic
di Antonella Centorame con Valentina Ruggieri, il Maestro Aldo Rampa e Raffaele Pavone.

Atletica Vomano, Massimi lancia la corsa per la finale Nazionale di
cross di Gubbio

Massimi Stefano Ala sardi 1

squadra agonista vomano 2023 Pineto ok
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Squadra vomano Pineto
Ottimo test al cross Internazionale in Sardegna con la mente già ai nastri di partenza alla massima rassegna Tricolore di
cross

Uno degli  atleti  di  punta dell’Atletica Vomano Stefano Massimi domenica 26 febbraio ha effettuato un ottimo test al  cross
Internazionale Alà dei Sardi in provincia di Sassari, riservato a soli atleti invitati dagli organizzatori, la vittoria è andata
all’Ugandese Oscar Chelimo (Noceto Casone) seguito da atleti di fama Internazionale, 7° posto per il portacolori dell’Atletica
Vomano,  8°  Daniele  D’Onofrio  del  Gruppo Sportivo delle  Fiamme Oro.  Intanto,  tutta  la  squadra dell’Atletica Vomano
campione Abruzzese 2023 del cross lungo maschile km 10  è in preparazione e proiettata al 12 marzo per la Festa del Cross
a Gubbio, valevole per la Finale Nazionale assoluto di cross, alla ricerca di un posto di prestigio nella top ten della classifica
Nazionale. La formazione della squadra Abruzzese composta da ottimi elementi sarà composta da Stefano Massimi; Luca
Ursano; Hajjaj El Jebli; Mohamed Zerrad; Italo Giancaterina, che dovranno confrontarsi con i migliori atleti italiani, tra cui il
Campione Europeo Yeman Crippa, ma soprattutto con atleti africani. La partecipazione alla finale Nazionale di Gubbio rientra
nell’ambito del progetto “l’Abruzzo torna a correre” giunta alla II° edizione dopo il successo dello scorso anno sia in termini
di risultati sportivi che di promozione turistica della Regione Abruzzo attraverso lo sport.

Giro d’Italia: sopralluogo di Marsilio lungo tracciato prima tappa.
In bici con l’assessore D’Amario ed i sindaci lungo i 18 km della
cronometro di apertura
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Fossacesia, 27 feb. Un sopralluogo operativo in sella a delle bici con pedalata assistita, sulla pista ciclabile, da Fossacesia ad
Ortona, lungo la via Verde dei trabocchi, sullo stesso tracciato che sarà teatro della Grande Partenza del Giro d’Italia 2023 di
ciclismo. E quello che hanno compiuto, nel primo pomeriggio di oggi, il presidente della Giunta regionale, Marco Marsilio e
l’assessore al Turismo, Daniele D’Amario, accompagnati, tra gli altri, dal presidente della Provincia di Chieti, Francesco
Menna, dai sindaci di Fossacesia, Rocca San Giovanni e San Vito Chietino, Enrico Di Giuseppantonio, Fabio Caravaggio ed
Emiliano Bozzelli, e dal referente RCS per l’Abruzzo, Maurizio Formichetti, oltre che dal direttore generale della Regione,
Antonio Sorgi.  “Si  è trattato di  un modo concreto per testare direttamente il  percorso -ha commentato Marsilio – ed
analizzare le criticità a poco più di due mesi dalla partenza della corsa rosa”. Infatti, il prossimo 6 maggio, il Giro d’Italia
prenderà il via proprio dall’Abruzzo con una cronometro individuale di 18 km e 400 mt con partenza da Fossacesia Marina ed
arrivo nel cuore di Ortona.

Domani, l’omaggio al rugbista teramano Marco Riccioni . Alle ore
18.00 al Parco della Scienza, alla presenza di tutte le società della
palla ovale cittadina
 

 

 

Domani, martedì 28 febbraio, il Sindaco di Teramo Gianguido D’Alberto, e l’assessore allo sport Sara Falini, alle ore 18.00
nell’auditorium del Parco della Scienza, incontreranno Marco Riccioni, rugbista teramano che ha raggiunto livelli
agonistici di rilievo primario.

L’iniziativa si inserisce nel quadro degli incontri che l’amministrazione comunale sta organizzando per esprimere plauso e
riconoscimento ai nostri concittadini che, nei diversi campi professionali, artistici, culturali o sportivi, si affermano a
livelli nazionali ed internazionali.

Come  il  caso,  appunto,  di  Marco  Riccioni,  talento  teramano  del  rugby,  attuale  artefice  di  una  felice  carriera  che  lo  porta
anche a rappresentare i colori dell’Italia con la maglia della nazionale.

 

Marco  Riccioni  è  nato  nel  1997,  ha  frequentato  le  scuole  a  Teramo  sino  a  diplomarsi  presso  il  Liceo  Scientifico  Einstein.
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Parallelamente ha sviluppato la sua passione ed il suo talento per la palla ovale, fino a diventare rugbista professionista con
il ruolo di pilone destro. Attualmente milita nei Saracens di Londra e fa parte, come detto, della squadra nazionale Italiana.
Marco  ha  iniziato  a  giocare  nel  Mini  Rugby  Teramo all’età  di  9  anni,  per  passare  nelle  giovanili  dell’Aquila  rugby.
Successivamente  è  stato  selezionato  per  frequentare  l’accademia  nazionale  di  Roma;  quindi,  ha  iniziato  la  carriera
professionistica nel Calvisano rugby; nel 2017, anno in cui si trasferì a Treviso per giocare nella blasonata Benetton Rugby, si
laureò Campione d’Italia. Con la Nazionale Italiana Under20, da capitano, ha partecipato a due edizioni del campionato
mondiale di categoria, nel 2016 e nel 2017, e a due edizioni del Sei nazioni giovanile. Ha debuttato nella nazionale maggiore
a Dublino, nella fase di preparazione della coppa del mondo 2019 contro l’Irlanda e, successivamente, è stato convocato
nella rosa dei mondiali. Attualmente è impegnato nel Sei Nazioni.

 

All’incontro di domani al parco della Scienza, ovviamente aperto alla cittadinanza, saranno presenti tutte le società di
rugby  della  città  di  Teramo,  sia  maschili  che  femminili,  e  l’appuntamento  si  tradurrà  in  un  significativo  momento  di
incontro tra l’amministrazione comunale e una delle realtà più positive e prolifiche dello sport teramano.

 

 

 

Al via la Terza Settimana dello Sport Paralimpico e dell’Inclusione
a Pineto Grande protagonista il ballerino Ivan Cottini
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*******

 

 

PINETO. Con un simbolico taglio del nastro e l’inno nazionale ha preso il via al Pala Filiani di Pineto la terza Settimana dello
Sport Paralimpico e dell’Inclusione, a cura dell’Amministrazione Comunale con vari partner e in collaborazione con il CIP
Abruzzo e che terminerà il 4 marzo 2023. Dopo i saluti del Sindaco Robert Verrocchio e dell’Assessora alle Politiche Sociali,
Marta Illuminati sono intervenuti Antonello Passacantando e Marco Pompa, rispettivamente coordinatori regionali
dell’Ufficio  di  Educazione  Fisica  dell’Ufficio  Scolastico  Regionale  e  Provinciale,  realtà  che  ha  patrocinato  l’iniziativa.  La
mattinata è stata aperta dagli studenti dell’IC Giovanni XXIII di Pineto i quali, oltre a essere presenti come pubblico, hanno
proposto un flash mob con il progetto Special Olimpics che punta a educare all’inclusione gli studenti attraverso lo sport. A
presentare i ragazzi è stata la professoressa Maria Di Gianvittorio. È stato quindi presentato il Tiro con la Fionda con la
Fionda Floriano Asd FIGeST alla presenza del tecnico Giorgio Pompa e la Danza Paralimpica con l’Asd Muovete Amigo e
Dimensione Volontario con il  tecnico FIDS, Tania Tacconella.  Grande calore è stato riservato per il  testimonial della
giornata: il ballerino Ivan Cottini il quale dopo un video introduttivo e un ballo ha raccontato la sua storia e risposto alle
tante domande dei ragazzi. Presente anche l’assessora Jessica Martella.

 

Oggi alle 16,30 nella Sala Consigliare, al primo piano del Palazzo Polifunzionale, ci sarà l’iniziativa a cura dei componenti
della locale Commissione per le Pari Opportunità, dell’AISM e di Dimensione Volontario dal titolo: “Plasmare per creare, focus
e testimonianze di  arte,  sport  e  cultura”  e  saranno intervistate Valeria Pappalardo  e  Jessica Pacini  campionesse
rispettivamente nel nuoto e nell’handbike e nel para-canottaggio. Fino a sabato Pineto ospiterà varie discipline paralimpiche
e ci saranno testimonianze di molti campioni. Ci saranno, infatti, incontri, visione di film e varie attività culturali dedicate al
tema della disabilità e dell’inclusione. Grazie alla collaborazione con il Comitato Italiano Paralimpico, in città ci saranno
rappresentanti sportivi di varie discipline i cui atleti proporranno dimostrazioni e incontri alla presenza di numerosi alunni
dell’Istituto Comprensivo Giovanni XXIII di Pineto. In questa settimana la nazionale italiana di ciclismo paralimpico sarà in
ritiro in Abruzzo e quindi è prevista anche una giornata con la loro presenza a Pineto. La conduzione di tutti gli appuntamenti
del mattino è a cura della giornalista Evelina Frisa.

 

Domani, martedì 28, alle 9,45 al Pala Filiani saranno presentate due discipline sportive: il Sitting Volley, con la Scuola di
Pallavolo Fermana di Serie A e il Tennis in Carrozzina con la FIT. Alle 11,30 a Villa Filiani ci sarà una conferenza stampa
durante la quale sarà presentato il “Tavolo dell’accessibilità” al quale stanno lavorando congiuntamente l’Amministrazione
Comunale di Pineto e l’Associazione Carrozzine Determinate. Durante questo appuntamento non mancherà il ricordo di
Andrea Silvestrone, tennista paralimpico abruzzese morto in un recente tragico incidente automobilistico. Alle 21, nel
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Teatro Polifunzionale, ci sarà lo spettacolo “Fuori Posto” a cura dell’Associazione Culturale Bon Ton. Durante lo spettacolo, a
ingresso libero, attraverso la musica, la danza e dei reading, saranno raccontate storie di Fuori Posto. Tra le tematiche
trattate: l’omosessualità, il bullismo, l’ageismo, il body shaming, la differenza razziale, il tutto per difendere il messaggio del
rispetto delle diversità.

La Settimana dello Sport Paralimpico e dell’inclusione è patrocinata e supportata dalla Asl di Teramo, dal Consiglio Regionale
d’Abruzzo, dalla Provincia di Teramo, dal Coni, dall’Asd Antares, dall’INAIL, dal Team Go Fast, dalla Fondazione Tercas.

 

 

“Siamo entrati nel vivo della terza Settimana dello Sport Paralimpico con grande entusiasmo e con un grande ospite –
commenta il Sindaco Verrocchio, – Cottini è tornato a Pineto per la seconda volta e gli siamo grati per aver voluto
partecipare. Stiamo valutando la possibilità di rendergli omaggio con un riconoscimento ufficiale perché apprezziamo molto
la sua vicinanza alla nostra iniziativa, la sua rinnovata presenza e le attività di sensibilizzazione che lo vedono protagonista
in giro per l’Italia. Ringrazio tutti i protagonisti di questa mattina, i partner, i collaboratori, gli studenti, gli insegnanti e la
dirigente scolastica del nostro IC e quanti interverranno nei prossimi giorni”.

 

Giulianova. Il Sindaco Jwan Costantini ed il Vice Sindaco salutano
al Palacastrum gli atleti, bambini e adulti, che partecipano alla
Gara interregionale di Karate organizzata dal Csen abruzzese e
dal maestro giuliese Davide Pandoli.

Sono 247 ed hanno dai 4 ai 70 anni, gli iscritti alla gara interregionale di Karate in corso in queste ore al Palacastrum,
organizzata dal Csen Abruzzo e dal maestro giuliese Davide Pandoli. La competizione, che è iniziata alle 9.30 e si protrarrà
fino  alle  19,30,  sta  portando  sul  tatami  atleti  provenienti  da  Abruzzo  e  Marche.  Alla  gara  partecipano  anche  persone  con
particolari disabilità fisiche. Il Sindaco Jwan Costantini ed il Vice Sindaco Lidia Albani, portando il saluto dell’ Amministrazione
Comunale, hanno dato il via alla competizione. “Abbiamo voluto dare il nostro benvenuto – sottolinea il Vice Sindaco Albani-
a questi atleti, agli staff tecnici, agli organizzatori. Pieno, il nostro plauso, ad una manifestazione sportiva che sa farsi veicolo
di  partecipazione,  inclusione,  socialità.”  “Per  la  prima  volta  –  ha  commentato  il  Sindaco  Costantini-  Giulianova  e  il
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Palacastrum ospitano un evento interregionale e di rilievo dedicato alle arti marziali. Con l’antica pratica del karate, stama

Martinsicuro. Conferenza stampa per il 20° anno della Scuderia
Ferrari Club Villa Rosa (2003-2023)

edizione 2022

da sx Massimo Vagnoni, Dino Natali e Riccardo Guercioni nel 2022
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Massimo Vagnoni e Dino Natali nel 2022
Giovedì, 2 marzo 2023 – ore 10

Giovedì, 2 marzo 2023, alle ore 10, presso il salone della “Guercioni Auto” (Via Roma, 681) a Villa Rosa di Martinsicuro
(TE), si terrà la conferenza stampa di presentazione del ventennale della fondazione della Scuderia Ferrari Club Villa Rosa.
Saranno presenti: Massimo Vagnoni Sindaco di Martinsicuro; Dino Natali Presidente della Scuderia Ferrari Club Villa Rosa
e   Riccardo  Guercioni,  Vice  e  figlio  del  compianto  Abramo  Guercioni  (dal  2003  viene  regolarmente  disputato  il  Trofeo
automobilistico Ferrari a lui dedicato). La dirigenza illustrerà alla stampa tutte le iniziative che verranno organizzate per il
ventennale e il bilancio del sodalizio vibratiano. Il club sportivo, fondato nel marzo 2003, viene considerato nel panorama
nazionale delle “rosse” come uno dei più importanti per iniziative e numero di soci.

Teramo.  Il  Comune omaggia  con una targa  la  campionessa  di
pattinaggio Ambra Florimbi

Ambra Florimbi
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Questa  mattina il  Sindaco Gianguido D’Alberto,  in  occasione dell’iniziativa  “Sport  e  corretta  alimentazione:  la  ricetta
vincente”, organizzata dall’Istituto comprensivo Savini-San Giuuseppe-San Giorgio con il patrocinio del Comune di Teramo e
che si è svolta questa mattina al Parco della Scienza, ha omaggiato con una targa la campionessa di pattinaggio Ambra
Florimbi.

 

Nata a Teramo  il 29 dicembre 1990, Ambra Florimbi ha conseguito nel 2022 la Laurea in Scienze Motorie. Tesserata nella
società di  pattinaggio artistico GSD Aprutino Termo dal  1997  e atleta internazionale Fisr  Coni,  è  attualmente  vice
campionessa mondiale di pattinaggio artistico.

 

Nel corso della sua carriera ha ottenuto diversi riconoscimenti. Tra questi quella di campionessa regionale FIHP specialità
Solo Dance nella categoria Promozionale  C,D nel quadriennio 2008-2011 e quella di  campionessa regionale specialità Solo
Dance nella categoria Senior  nel periodo 2012-2022.

 

“Questa targa è un omaggio che l’Amministrazione Comunale, a nome della città, rivolge ad Ambra Florimbi per i suoi meriti
artistici – ha sottolineato il Sindaco  – Ambra, come tanti ragazzi della sua generazione, incarna l’esempio dell’abnegazione,
dello  spirito  di  sacrificio,  troppo  spesso  dimenticati,  che  sono  essenziali  per  il  raggiungimento  dei  propri  obiettivi.  Come
Amministrazione fin dal nostro insediamento abbiamo messo in campo tutta una serie di iniziative volte a valorizzare lo sport
in tutte le sue forme, con l’obiettivo di promuovere quei valori propri dello sport quali li spirito di squadra, il rispetto delle
regole,  l’integrazione  sociale  e  la  cooperazione.  Soprattutto  abbiamo  investito  ingenti  risorse  nella  riqualificazione  degli
impianti sportivi, tra i quali proprio la pista di pattinaggio dell’Acquaviva, per la quale sono attualmente in corso i lavori di
ammodernamento e il cui progetto è stato condiviso con il mondo dell’agonismo”.

 

 

 

 

 

 

 

 

 


